

La conferencia de Moscú comenzará el sábado

«Es de esperar que el asunto de la bomba atómica, domine las decisiones»

DICE EL «TIMES»

«LA ACTITUD BRITANICA CON RESPECTO A PERSIA, SERA EXPUESTA CLARAMENTE»

Londres, 13. -- No se esperan grandes acontecimientos políticos antes de que se reúnan mañana sábado en Moscú, los ministros de Asuntos Exteriores de los Estados Unidos, Gran Bretaña y Rusia. En un comentario acerca de esta proyectada reunión, escribe el «Times»: «Aunque es probable que el éxito de la Conferencia dependa de que no se excluya ninguna de las principales controversias del momento, es de esperar que el asunto de la bomba atómica domine las decisiones. Si puede disiparse rápidamente en Moscú la nube de sospecha generada por la energía atómica en el campo de los asuntos internacionales, cuestiones tales como las de Persia o los Balcanes pueda reducirse a sus verdaderas dimensiones, y pueden

colocarse los cimientos para el desarrollo de la cooperación en la solución de los problemas del Extremo Oriente. La Conferencia de los tres ministros de Asuntos Exteriores que va a comenzar el sábado es el indicio más alentador que ha aparecido en el horizonte diplomático desde el estancamiento que puso fin, inoportunamente, a la Conferencia de Londres».

El cronista diplomático del citado periódico dice: «Cuando se suscite en Moscú la cuestión persa, la actitud británica será expuesta claramente sobre la base de los Tratados que garanticen la independencia e integridad de Persia y a la luz de los propios intereses de la Gran Bretaña en la independencia de aquel país». --EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.466 - CEUTA Viernes 14 de Diciembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

EL JAPON QUIERE SALVAR LA VIDA A Yamashita

Por lo menos deberá ser autorizado para hacerse el «harakiri»

San Francisco, 13. -- Ha comenzado en el Japon un movimiento para obtener 100.000 firmas de ciudadanos nipones, para pedir que la sentencia de muerte dictada contra el general Yamashita sea conmutada o por lo menos que sea autorizado para hacerse el harakiri dice la United Press.--EFE.

Ciclo de conferencias culturales

Salutación y mensaje A LOS QUE TRAEN UNA ESPIRITUAL EMBAJADA

Para esta tarde tienen señalada la fecha de apertura en el Salón de Sesiones del Ilmo. Ayuntamiento, el ciclo de conferencias culturales, que patrocinadas por la Alta Comisaría de España en Marruecos, tendrán lugar los días 14, 15, 17 y 18 en nuestra ciudad.

Innecesario parece expresar el júbilo y la cordial emoción, con que esta señera representación del saber universitario, ha sido esperada.

Ceuta, abierta siempre al Mensaje de la palabra erudita y de las buenas letras, saluda a los ilustres catedráticos de la Universidad granadina, que empiezan a partir de hoy a desarrollar sus magistrales lecciones en medio de esa atención justa, honda y vivísima, que han ganado ya anticipadamente el interés del público, por la sugestiva belleza de los temas que han de ser tratados.

Conocidos ya por haberse divulgado, los traemos nuevamente a la memoria de todos para que a todos sirvan de recuerdo.

Día 14: La enseñanza de la Medicina en Granada, por don Emilio Muñoz Fernández, de la Facultad de Medicina.

Día 15: Introducción a la poesía de San Juan de la Cruz, por don Emilio Orozco Díaz, de la Facultad de Letras.

Día 17: Ideas geográficas de Colón, por don Alfonso Gamir Sandoval, de la Facultad de Letras.

Día 18: La Alhambra, por don Jesús Bermúdez Pareja, director del Museo de la Alhambra.

Con la Enseñanza de la Medicina, empieza esta tarde, en nuestra ciudad, un brillantísimo ciclo de conferencias culturales. Ciclo bien llamado de extensión universitaria, porqueno es propósito de sus organizadores, dirigirse a una reducida órbita, ni hablar para una minoría, sino llegar a todos con la emoción y la belleza de una palabra, en la que la más entrañable de nuestras viejas y gloriosas Universidades, nos trae por feliz acierto de la Delegación de Cultura, de la Alta Comisaría un cordial y emocionado mensaje de España.

ORDEN SECRETA NUMERO 18

Alemania preparaba la campaña de España para ocupar Gibraltar

El documento es presentado al Tribunal que juzga en Nuremberg a las primeras figuras del nazismo

ESTA FECHADO EL DOCE DE NOVIEMBRE DE 1940

Nuremberg, 13.--Entre los documentos presentados al Tribunal que juzga a las primeras figuras del nazismo por el Ministerio fiscal británico, figura una orden secreta número 18 en la cual se instruye al Alto Mando alemán para que prepare la campaña de España con objeto de ocupar Gibraltar después que los italianos llegasen a Marsa Matruh.

El segundo fiscal, coronel Phillimore, sólo dió lectura a una parte de la orden que se refiere a las operaciones en los Balcanes. Lo relativo a España no fué presentado como testimonio.

Phillimore informó al Tribunal de ciertas partes de la orden número 18 que se referían a Gibraltar, diciendo que sólo leería lo relacionado con los Balcanes.

La orden lleva como encabezamiento: «Estrictamente confiden-

cial y muy secreta». Tiene fecha 12 de noviembre de 1940 y fué dada en el Cuartel General del Führer, tirándose de ella diez copias. El prefacio dice: «Medidas preliminares que el Cuartel General supremo debe adoptar para la prosecución de la guerra en un futuro inmediato y que deben tomarse siguiendo las directrices indicadas». La segunda sección, titulada: «España y Portugal», dice: «Se han adoptado medidas políticas necesarias para que España entre cuanto antes en la guerra».

El objeto de la intervención alemana en la Península Ibérica en el nombre de la clave «Felix» será desalojar a los ingleses en el Mediterráneo occidental.

Para ello:

a) Se tomará Gibraltar y se cerrará el Estrecho.

b) Se evitará que los ingleses logren apoyo de cualquier

otro lugar de la Península.

Oficiales vestidos de paisano harán los preparativos necesarios para el ataque a Gibraltar y la ocupación de los aeródromos. Unidades especiales del Departamento de Información extranjero se encargarán de la protección del sector de Gibraltar, obstaculizando las tentativas inglesas de ampliar el frente y evitar que descubran prematuramente y se frustren nuestros preparativos.

Las unidades destinadas a participar en esta operación estarán concentradas lejos de la frontera franco-española y se evitará que las tropas se enteren de su destino en esta etapa de preparativos.

Para iniciar las operaciones se dará una orden de aviso previo con tres semanas de antelación al cruce de la frontera franco-española por las tropas, pero sólo después de terminados los preparativos referentes a las del Atlántico.

En lo que se refiere a la poca capacidad de los ferrocarriles españoles, el Ejército usará principalmente unidades motorizadas en la operación de forma que las vías férreas queden disponibles para los refuerzos.

Las unidades de aviación, dirigidas desde Algeciras efectuarán en el momento más favorable y desde suelo francés, un ataque a las unidades de la flota británica surtas en Gibraltar y aterrizarán, si es preciso, por la fuerza, en los aeródromos españoles después de efectuar el ataque.

Poco después, las unidades que se piensen utilizar en España, cruzarán la frontera española por tierra y aire.

Las tropas alemanas entrarán en Portugal en marzo en caso de que los ingleses consigan esta-

Gran Bretaña y Francia RETIRARAN SUS TROPAS DE LA ZONA DE LEVANTE

Bevin dió la noticia en los Comunes

Londres, 13. -- El secretario del Foreign Office, Bevin, ha anunciado en los Comunes que la Gran Bretaña y Francia han concertado un acuerdo sobre la retirada de sus tropas de la zona de Levante.

Dió lectura a un resumen de la declaración que dijo, van a publicar los dos Gobiernos insatisfechos con el sólo deseo de eliminar de un modo duradero todas las diferencias políticas susceptibles de irrogar perjuicio a sus intereses respectivos, añadiendo que lo concertado trata de hacer cada vez más estrechas la buena inteligencia de los dos Gobiernos dentro de la estructura de la cooperación internacional, el bienestar económico y la seguridad de los pueblos del Oriente Medio.--EFE.

Medio.--EFE.

SEGUN LOS CIRCULOS BRITANICOS VAN A SER RETIRADAS DE ITALIA ALGUNAS TROPAS ALIADAS

Londres, 13.--En los círculos oficiales británicos se declara categóricamente, según la Reuter, la decisión aliada de retirar tropas de ocupación de las provincias italianas, con excepción de Venecia y de Udine y Venecia Eugenia.

El Tratado de paz con Italia sigue pendiente como consecuencia del fracaso de la Conferencia de Londres y no parece que en la próxima reunión de Moscú vaya a suscitarse la cuestión.--EFE.

LA DEVOLUCION DE SU TERRITORIO A ITALIA NO TIENE QUE VER CON LAS CUESTIONES FRONTERIZAS, DICEN EN LONDRES

Londres, 13.--Un comentarista oficial británico ha declarado que la entrega por la Gran Bretaña del norte de Italia a las autoridades italianas no prejuzga la actitud inglesa respecto a las cuestiones fronterizas.

Estos problemas, según el criterio de Inglaterra, se resolverán en la Conferencia de la Paz.--EFE.

LA IGLESIA CATOLICA ALEMANA estudia el grave problema de los desplazamientos de millones de personas

Nuremberg 13.-- La Iglesia Católica alemana estudia urgentes medidas para aliviar los sufrimientos derivados de la emigración de millones de personas. Infirma el Boletín editado por la Oficina de Información del Ejército de los Estados Unidos en Europa.

En la última semana se efectuó en Berlín una conferencia para tratar de la cuestión, pre-

sidiendo el obispo de la ciudad Dr. Kinrad, conde de Preysing y asistiendo varios preladados de las parroquias más afectadas y representantes de las Organizaciones de Caridad.

Se anuncia también que monseñor Preysing celebrará una Misa del Gacó el 24 de diciembre en la iglesia de Tehlemdorf.--EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5. RIGUROSO ESTRENO. La producción PARAMOUNT distribuida por Mercuria Films.



SIGUIENDO MI CAMINO

La obra cumbre de esta temporada. (Tolerada para menores)

Nuestro próximo estreno:



Bebe DANIELS

Vic OLIVER Ben LYON El AMOR EN ONDA CORTA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

14 de diciembre, viernes. Santos Nicasio, obispo; Eutropia, virgen; Herón, Arsenio, Isidoro, Dióscoro, niño; Justo, Teodoro, Abundio, mártires; Espiridión, obispo; Agneles, abad, confesores. Hoy es el séptimo día de la Infractuava de la Inmaculada. Rito semidoble. Ornamentos blancos o azul celeste.

Delegación Gubernativa de Ceuta

Relación de donativos para la protección de los desvalidos en las próximas fiestas de Navidad y Reyes.

Table with 2 columns: Donor name and amount. Includes 'Suma anterior 44.650'00', 'Sres. Lloret y Linares 50'00', 'D. Moisés Cosío Ferrández 25'00', 'S. A. Weil 1.000'00', 'Comercial Maza Limitada 100'00', 'Colegio O. de Agentes y Comisionistas 100'00', 'Doña Mary Daudy Ben Chuly 1.000'00', 'D. Juan Ferragut Gavilondo 50'00', 'D. José María Mur Ballabriga 100'00', 'D. Ambrosio Martí Sastre 100'00', 'D. Mariano Hernández Lloares 100'00', 'Suma y sigue 47.275'00'

Ceuta, 13 de diciembre de 1945.

EL DELEGADO

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

14 de diciembre de 1897. El pueblo de Ceuta, con más de ocho mil firmas, se opuso ante el Ministro de la Gobernación contra el intento de hacer desaparecer este Ayuntamiento.

LLEGADA DE LOS CATEDRATICOS SEÑORES MUÑOZ FERNANDEZ Y BANCANO RODRIGUEZ

Ayer llegaron a nuestra ciudad procedentes de Tetuán, los señores don Adolfo Benigno Rodríguez, catedrático de la Facultad de Ciencias de Granada, y don Emilio Muñoz Fernández, catedrático de la Facultad de Medicina de Granada y decano de la misma.

En Ceuta fueron recibidos por una comisión de catedráticos del Instituto y por el teniente de alcalde, don Dámaso Arias, en representación del Alcalde de la ciudad.

Una grata estancia entre nosotros deseamos a tan distinguidos huéspedes.

MISA SOLEMNE

El próximo día 18, a las diez de la mañana se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, solemne misa cantada, con orquesta, en honor de San Nicolás de Bari, en cuyo día termina el novenario que en el referido templo se viene celebrando. Esta misa será aplicada por la intención de todos sus devotos.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebrará su Vigilia ordinaria del presente mes, el turno primero (Sagrada Familia) en la iglesia de Santa María de los Remedios. Esta Vigilia será aplicada por el eterno descanso de la que en vida fuera adoradora honoraria doña Dolores Ibáñez Schiaffino (q. e. p. d.)

EN HONOR DE SAN ANTONIO

La Asociación de San Antonio de Padua celebró ayer en la iglesia de Santa María de los Remedios, una misa cantada y por la tarde otros cultos solemnes en honor de tan milagroso santo.

GUARDIA DE HONOR

A las siete de la tarde de hoy tendrán lugar en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos mensuales que todos los segundos viernes del mes le dedica al Sacratísimo Corazón de Jesús, su Guardia de Honor.

En las próximas fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes regale a su señora una máquina de coser y bordar ALFA. Ventas al contado y plazos desde 68 pesetas mensuales. Agente: Vicente Martínez. Puente Almira, 6.

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias que le han retenido en cama unos días el secretario particular de la Alcaldía, querido amigo nuestro, don Rafael Matres Calvo, lo que celebramos muy de veras.

FALLECIMIENTO

En Sevilla, donde residía, ha dejado de existir don Ricardo Enriquez López, propietario del Garage Continental de esta ciudad cuya noticia ha causado profunda consternación en cuantos le conocían, por las excelentes cualidades personales de que era poseedor.

FALLECIMIENTO

En Sevilla donde residía últimamente, ha fallecido don Adolfo Ros España, prestigioso comerciante local, quien gozaba en esta de generales simpatías. A su esposa y demás familiares, y muy en particular a nuestro querido amigo don Fernando Enriquez Serrano, hermano político del finado, enviamos el tes-

Navidad de los humildes

Para que en los hogares humildes no falte en las próximas Navidades, el calor y la sonrisa de la generosidad cristiana, contribuye con tu donativo a la suscripción abierta en la Delegación Gubernativa.

Los desvalidos bendecirán tu nombre y su gratitud será para ti la mejor satisfacción.

MEJORADA

Se encuentra mejorada después de la operación que le ha sido practicada, la señora doña Luisa Arbona García, esposa de nuestro buen amigo don Enrique Granados.

Celebramos esta mejoría y hacemos votos por su total restablecimiento.

NATALICIO

El pasado miércoles dió a luz con toda felicidad una preciosa niña, la señora doña Dolores Aguaded Bueno, esposa del secretario del Comité de Economía, Industria y Comercio de esta ciudad, don Fernando Maestre Hernández.

A la recién nacida, que goza de excelente salud, así como la madre se le impondrá el nombre de María Eugenia Fernando.

Reciban los señores de Maestre nuestras felicitaciones por tan grato acontecimiento familiar.

SALUDO

Ayer tuvimos el gusto de saludar en esta Redacción a nuestro compañero en la Prensa don Enrique G. de Movellán Roche, quien embarcará en el día de hoy hacia Cádiz.

Un grato viaje y que su estancia entre nosotros le haya complacido.

VIAJERO

En la tarde de ayer tuvimos el gusto de saludar, a nuestro querido amigo don José María González Bernabeu, que ha llegado a nuestra ciudad al objeto de pasar las Navidades.

Nuestra sincera bienvenida.

CERVANTES

Viernes 14 de Diciembre. De CINCO A DIEZ POR ULTIMA VEZ



A las 10 y media de la noche gran función teatral organizada por la COMARCAL SINDICAL DE CEUTA

MANANA SABADO. Formidable estreno PARAMOUNT en perfecto tecnicolor

Una maravilla en tecnicolor

PRESENTA



VIRGINIA

Madeleine CARROLL - Fred Mac MURRAY - Sirlin HAYDEN - Carolyn LEE

DIRECCION: EDWARD H. GRIFFITH. DISTRIBUCION: CHAMARTIN

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 766'6.
Temperatura máxima a las 11'30 horas: 17'9.
Temperatura mínima: 13'4.
2'45: 12'8.
Temperatura media: 15.
Humedad relativa media: 61%
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 33 kilómetros.
Horas de sol: 6'20.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

¡CHAROLISTAS! Barniz charol fino y superfino ¡GLORIA! Barniz de goma laca.- Barniz laling fino, superfino, permanente y elástico.-Barniz copal.-Barniz negro Japón y negro para hierros.- Barniz para purpurinas. - Purpurinas oro y plata.-PINTURAS METALICAS resistentes al calor y al exterior PARA RADIADORES, balcones, balaustradas, etc., etc.

Teléfono 182 DROGUERIA UNIVERSAL Teléfono 182

GENERAL YAGUE 12

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

A partir del día 17 del actual se procederá en las Oficinas de esta Junta y de las 16 a las 19 horas a la liquidación con los Establecimientos de las "Colecciones de Cupones de racionamiento para el primer semestre de 1946.

La liquidación se hará mediante la presentación de la cubierta de la actual "Colección de Cupones" que deberá llevar adherido el cupón número 2 de la Tarjeta de Abastecimiento, debiéndose presentar al mismo tiempo el duplicado de la factura que se entregó al Establecimiento al retirar éstos las "Colecciones de Cupones" para el año próximo.

Las "Colecciones de Cupones" sobrantes, en caso de que las haya, serán abonadas por esta Junta al presentarlas en blanco, ya que una vez rellenas carecen de valor. Por el contrario el comerciante que presente mayor número de cubiertas que "Colecciones de Cupones", como consecuencia de altas tenidas en su Establecimiento y correspondientes a inscripciones de nuevas Tarjetas de Abastecimiento se le entregarán tantas "Colecciones de Cupones" como altas, previo abono de una peseta por cada una de ellas.

Se ruega la mayor diligencia en la presentación de las liquidaciones, a fin de que éstas estén terminadas el día 30 del actual.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 14 de diciembre de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

EL PROCESO DE NUREMBERG

Dodd prosiguió informando sobre la esclavitud de los obreros extranjeros

Las acusaciones recayeron directamente sobre Sauckel y Speer

Nuremberg, 13. — El proceso comenzó a las 10'4 de la mañana.

El fiscal de los Estados Unidos Dodd ha continuado su informe acerca del empleo de trabajadores extranjeros por los nazis.

El primer documento a que da lectura es el acta de la conferencia celebrada en el Cuartel General del Führer en enero de 1944, en la que Hitler ordenó a Sauckel que reclutase cuatro millones de nuevos obreros por lo menos, de los territorios ocupados. En la misma conferencia se ordenó a Speer que examínase por qué medios se podía aumentar el número de obreros.

En esta conferencia Hitler se fijó que por lo menos se requirieran 250.000 obreros para los preparativos contra los ataques aéreos y para proteger a las personas civiles.

Himmler declaró entonces que facilitaría inmediatamente 2.500 campos de concentración para dichos preparativos en Viena.

Dodd acusa a Speer de emplear obreros extranjeros sabiendo que habían sido deportados y obligados a trabajar. En el interrogatorio anterior al juicio, Speer admitió que en septiembre

de 1942 ya sabía que los obreros ucranianos eran deportados a Alemania y que la mayoría de los obreros de los países ocupados del oeste eran obreros esclavos.

La acusación declara que las industrias bajo el control de Speer eran las que empleaban mayor número de obreros deportados y las peticiones de mano de obra efectuadas por Speer recibían preferencia sobre cualquier otra.

(El documento que lee a continuación el fiscal demuestra el ritmo empleado por Sauckel en la sustitución de los obreros ascendió de dos millones y medio a tres millones en el año 44.

También se indica que en el primer año de trabajo Sauckel colocó a 1.622.000 prisioneros de guerra en la economía de guerra alemana.

Dedució el fiscal del interrogatorio a que fue sometido Sauckel antes del juicio, que el sucesor de Dodd visitó el campo de concentración de Munkasen, los campos de trabajo y talleres de Krupp, etc., y por tanto conocía las condiciones en que se vivía allí, tal y como se ha visto en las películas y declaraciones juradas, y sin embargo continuó

pidiendo obreros de fuera y mano de obra cautiva.

Dodd eleva la acusación con tanto detalle minucioso que el presidente Lawrence, que está haciendo un gran esfuerzo para que el proceso se lleve a cabo rápidamente sugiere es este momento al fiscal que condense al enunciar los párrafos del documento en vez de leerlo por completo. Este dice, está suficientemente comprendido. Tenemos la declaración propia de Speer y el número de documentos suficientes para probar que los prisioneros de guerra y los obreros fueron conducidos a la fuerza a Alemania y empleados en los trabajos de la guerra.

El fiscal, después de oír la recomendación del presidente, abandona el tema de su acusación, no sin antes añadir el párrafo de las actas de la conferencia (Pasa a la página 6.)

El próximo sábado será puesta a votación la cuestión de la sede de la Organización de las Naciones Unidas

Londres, 13. — Se espera que el próximo sábado se pondrá a votación la cuestión sobre la definitiva sede de la Organización de las Naciones Unidas.

En cuanto a la composición del Comité Ejecutivo, es posible que se suscite aún la discusión entre los rusos que estiman que el Comité debe estar constituido por siete miembros elegidos sobre bases geográficas y el criterio británico que opta por la inclusión de un presidente elegido sobre las bases de su competencia personal. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibáñez La casa más surtida Últimas novedades

Se acentúa la ola de crímenes de la posguerra En Escocia aparecen los restos de una muchacha asesinada

Actuación de los atracadores en París

EL ASESINATO DE LA MECANOGRÁFA DE CHICAGO

Ha sido detenido un carnicero sospechoso

Chicago, 13. — En relación con el asesinato de la señorita Brown, cuyo cadáver ha aparecido en el cuarto de baño de un hotel con un cuchillo clavado en la base del cráneo, ha sido interrogado por la Policía un fornido carnicero que será sometido a la prueba del aparato detector de mentiras.

El carnicero fue señalado como sospechoso por el sereno nocturno del hotel donde se cometió el asesinato.

La única huella del criminal ha aparecido en el pasaporte de la puerta del cuarto de baño y no corresponde a la víctima ni a ninguno de los interrogados hasta ahora. — EFE.

OTRA MUCHACHA ASESINADA EN ESCOCIA

Aberden, 13. — (Escocia). — El hallazgo de una mano y un brazo de una muchacha en una playa cercana, es el último descubrimiento de la ola de criminalidad desplegada en Inglaterra. Tales restos han sido identifi-

cados como pertenecientes a la joven de 17 años Elizabeth Ana Craig que había desaparecido de la casa de su madre, una viuda, el viernes pasado.

Los doctores dicen que la mutilación debe haberse producido con un serrucho de dientes finas.

Del resultado de las investigaciones se deduce que la muchacha vivía hace cuatro días. — EFE.

EL CHOFER DEL EMBAJADOR BRASILEÑO FUE ASALTADO POR TRES MALHECHORES

París, 13. — Tres individuos armados, uno de ellos negro, vistiendo uniforme del Ejército de los EE. UU. han asaltado anoche al chófer del embajador del Brasil obligándole a conducirles en su coche a las afueras de la capital.

A tres kilómetros de París le ordenaron que se detuviese y le golpearon con un rifle.

Un comunicado de la Policía dice que uno de los tres individuos resultó herido en un encuentro con los agentes, uno de los cuales también fue herido.

Los otros dos individuos lograron escapar. — EFE.

El ministro de Agricultura, en Sevilla

Visitó varias construcciones del Instituto Nacional de Colonización e hizo entrega de 94 viviendas

Sevilla, 13. — El ministro de Agricultura, Rein, ha visitado los poblados de El Torno y La Barca, edificados por iniciativa y en cargo del Instituto Nacional de Colonización.

Cinuenta y tres casas de vivienda forman el primer poblado y cincuenta y cinco han sido construidas en el segundo.

Todas las casas, además de pequeñas viviendas, tienen granero, un pequeño establo y otras dependencias.

El poblado La Barca se ampliará hasta 30 casas de viviendas y se construirá una capilla, escuela, y dispensario médico de urgencia.

Cada casa adjudicada a los colonos y obreros campesinos lo ha sido también con cuatro hectáreas y media de terreno de regadío y aperos para labranza, además de un lote de ganado compuesto de una yunta vacuna, vaca lechera yegua y cerda de cría.

En la mañana de hoy el ministro, acompañado del subsecretario y director del Instituto de Colonización, ha visitado los servicios que dependen de su departamento y están asentados en la zona exterior de Sevilla.

Se trasladaron después a la finca de Las Torres, situada en el término de La Riscónada a fin de entregar las llaves de las casas recientemente construidas a numerosos colonos y campesinos asentados en la misma, cuyos terrenos se han parcelado.

Esta tarde el ministro em-

prenderá el regreso a Madrid. — CIFRA.

ENTREGA DE 94 VIVIENDAS EN LA PROVINCIA DE SEVILLA

Sevilla, 13. — El ministro de Agricultura, en la finca de Las Torres entregó las llaves de 95 casas y viviendas.

Los beneficiarios recibieron las llaves con gran emoción y expresaron su gratitud con vitores a Franco y España.

Antes de la entrega, se bendijeron las casas.

Después, el ministro y autoridades regresaron a Sevilla.

A las dos y media de la tarde el director de Colonización y alto personal técnico ofreció al ministro un acto de agasajo al que asistieron también las autoridades y jerarquías. — CIFRA.

Los procesos contra los CRIMINALES DE GUERRA JAPONESES

Manila, 13. — El teniente general japonés Masaharu Homma, ex jefe supremo de Filipinas, ha llegado a esta por vía aérea, procedente de Tokio, para ser juzgado como criminal de guerra.

Se le acusa de ser responsable de numerosos crímenes. — EFE.

TODO ESTA DISPUESTO PARA LA DECISION FINAL SOBRE YAMASHITA

Manila, 13. — El teniente general William Stayer, jefe de las fuerzas de los EE. UU. en el Pacífico occidental ha revisado la sentencia de la pena de muerte contra Yamashita y ha preparado

todos los documentos para el caso de que Mac Arthur haya de dictar la decisión final. — EFE.

Doctor Areces Matilla Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria Consulta de 4 a 5 Jáudenas, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

COMERCIANTE ¿Desea Vd. ofrecer al público SUS REGALOS DE REYES? PROXIMAMENTE «EL FARO» DEDICARA SUS PAGINAS A ESTE FIN «SUR», agencia de publicidad, girará una visita a su Comercio, y contratará la publicidad de éste número, en el que el público podrá apreciar las existencias que usted posee. Si desea pasarnos sus órdenes de Publicidad, llame a los teléfonos 799 o 657, e inmediatamente será atendido



LOS DEPORTES

77 partidos y 273 goles llevamos en Segunda División

Mariano, Vazquez y Gaju son hasta ahora los delanteros mas eficaces

En la oncenava jornada de Liga se han marcado en Segunda División 25 goles, siendo Chao, Mariano y Vázquez los que más se anotaron al batir en dos ocasiones las porterías adversarias. Estos 25 tantos unidos a los conseguidos en las jornadas anteriores, hacen que hasta el momento presente se hayan marcado 273 goles en los 77 encuentros de Segunda División jugados. Que se reparten los equipos y jugadores siguiente:

SANTANDER (28). — Saras 8, Muñoz y Yona. — 6. Alvarez 5, Garin, Orizaola y Japon (propia puerta), 1.

SABADELL (27). — Vázquez 10, Gaju 9, Pallás, 4, Ribas y Mario 2.

R. SOCIEDAD (25). — Pedrin 8, Ontoria 7, Unamuno 6, Pérez 3, Vázquez 1 y Malet (propia puerta) 1.

FERROL (22). — Ortiz 6, Caeiro 5, Barón y Porias 3, Carboneil, Tino, Landeta, Caliche y Roig (p. p.)

ZARAGOZA (22). — Mariano 11, Cosculluela 3, Soladrero 2, Navarrete, Fustero, Dámaso, Victor, Ruiz y Herrero 1.

XEREZ (20). — Erasmo 5, Rufo y Carpena 4, Fernández y Piñín 2, Berrocal, Agustín y Potinbo, 1.

GRANADA (18). — Trompi 5, Sosa, 4, Safont 3, Portilla y Marín 2, García y Más 1.

MALLORCA (19). — García Díaz 5, Turro 4, Abella, Sanz, Pooovi, Montalvo y Mauri, 2.

TARRAGONA (17). — Barceló 5, Sánchez 3, Coll, Chipia y Palmaña 2, Cataiá, Conesa y Pardo, 1.

CORDOBA (17). — Del Pino, Muñoz y Yeto 4, Arceaga 2, Guíllamón, Roig y Pepín 1.

BETIS (16). — Botella, Roldán, Pineda, y Peña 3, Saro, Antón, Domínguez y Piñilo 1.

SALAMANCA (15). — Muñoz 5, Dámaso y Luengo 3, Nano 2, Noguerales, Arrado e Eizaguirre (p. p.) 1.

CORUNA (13). — Geimerans 3, Pedrito y Chao 2, Portugués, Rey, Carillos, Román, Reboredo y Marguineza 1.

CEUTA (11). — Lolo 4, Caballero 3, Morla y Carnero 2.

Sigue siendo el Sabadell el único equipo que ha marcado goles en todos los encuentros jugados y continúa el zaragozano Mariano sin ser desposeído de su título de máximo goleador aunque ya su ventaja sobre el catalán Vázquez es tan sólo de un tanto y de dos sobre el también catalán Gaju. El ariete santandereño Saras ha quedado algo relegado, estando ahora empujado con el donostiarra Pedrin a 8 goles, a tres de Mariano.

¿Perderá el Betis seis puntos?

Salamanca y Granada han protestado por la alineación de Roldan en las filas blanqui-verdes

Como saben nuestros lectores, hay una Circular de la Federación Nacional por la que se prohíbe al jugador que cause baja en un club y pase a otro después de haber actuado en partidos oficiales, volver a alinearse en aquel club antes de que transcurran seis meses de temporada oficial, excluidos los meses de julio y agosto. Esto fué lo que costó al Mediodía la pérdida de su encuentro con el Toledo, amén de los puntos de sanción correspondientes, produciendo además el llamado "caso" Borbolla, que tanto llegó a apasionar a la afición española y que una hábil exposición de fechas no trajo consecuencias harto desagradables para el Madrid.

Parece sin embargo, que esto no es todo. Otros clubs hay por ahí que no han sabido tomar las precauciones debidas y se ven a estas horas incurso en la referida Circular.

Uno de ellos parece ser que es el Betis de Sevilla que, tras ceder a Roldán al Cádiz para que éste afrontase la promoción a Tercera Liga con el Atlético de Tetuán, se hizo nuevamente de los servicios del citado jugador y lo alineó en sus filas en partidos pertenecientes a la Segunda División. Sin los seis meses reglamentarios, como es natural.

De esta alineación irdebida se lo se han percatado dos de los once clubs que ya se enfrentaron al conjunto sevillano. El Salamanca y el Granada. Precisamente los dos que fueron vencidos por el Betis en sus respectivos terrenos.

Y no es esto lo peor. Lo malo es que tanto el Salamanca como el Granada, para asegurar aún más su razón, para que nadie saliera con aquello de "el que da y quita perra maldita", han protestado ante la Nacional dentro del plazo que ésta otorga para formular tales reclamaciones. Y aguardan a que de un momento a otro, el Betis sea sancionado con seis puntos. Cuatro que pasan a poder de sus reclamantes y dos que impone como sanción la Nacional.

Hasta aquí lo que nos cuentan personas que a su paso por la capital de la nación "oyeron" algo sobre la veracidad de esas reclamaciones de "charros" y granadinos. Que parece confirmar el mismo Betis al prescindir de Roldán para el encuentro que recientemente ha disputado al Xerez.

Nosotros ni ponemos, ni quitamos. Nos limitamos a recoger el rumor... que tantos visos de realidad parece tener.

Lo que sea... sonará

ARBITROS

Blanco dirigirá el Larache-Cádiz

Y Cozar el U. A. Ceuti-Villa Sanjurjo

Han sido designados los colegiados que dirigirán los partidos correspondientes a Tercera División y torneos regionales de Primera y Segunda categoría que se jugarán el domingo en nuestras ciudades.

Para dirigir el encuentro de Tercera División Larache Cádiz ha sido nombrado el señor Blanco Muñoz y para el de la primera regional entre el Unión Africa Ceuti-Villa Sanjurjo el señor Cozar, a quienes ayudarán en las bandas los señores Satecedo y Gutiérrez Ponce. El encuentro Atlético de Tetuán-Marina de Melilla correrá a cargo del señor Baranco.

Intendencia-Juventudes y Mero-Ybarrola correspondientes al torneo de Segunda regional serán arbitrados por los señores Mena y Cabello, respectivamente.

Hoy y mañana jugará el «Prince Of Wales» en Tetuán

Y el domingo lo hará en Tánger

La Línea.—El equipo de fútbol gibraltareño "Prince of Wales" salió con dirección a Marruecos.

Jugará dos partidos en Tetuán contra el Atlético hoy viernes y mañana sábado, enfrentándose al Mogreg de Tánger, el domingo.

El equipo va reforzado con algunos jugadores ingleses. ALFIL.

Caballero Camacho, árbitro del Ceuta-Xerez

Para el encuentro que tendrá lugar en Alfonso Murube el domingo próximo entre el Ceuta y el Xerez, correspondiente a la Segunda División de Liga, ha sido designado el colegiado señor Caballero Camacho.

Le ayudarán en las bandas los señores Fernández Conde y Corbacho.

ANÚNCIASE EN EL FARO

UNDERWOOD

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NÚMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Mercurio Filmo

Y LA EMPRESA DEL APOLO

se complacen en presentar al público de Ceuta la gran producción Paramount

Siguiendo mi camino

LA MEJOR PELICULA DE ESTA TEMPORADA

Ha batido en América todos los records artísticos y de público

Desde el día 18 de mayo se está proyectando en los cines Callao y San Miguel de Madrid sin que aun haya sido retirada de cartel

Su estreno en la vecina plaza de Tetuán ha sido un gran acontecimiento

Véala hoy en Apolo

Otras notas deportivas

COMO FORMABA EL SALAMANCA EN PALMA

Salamanca.—El equipo de la Unión Deportiva salió para Palma de Mallorca, donde el domingo próximo se enfrentará al G. D. Mallorca.

Su alineación será la siguiente: Salinas; Olivares, Bernabé, Parra, Colón, Conesa; Nano, Dámaso, Duque, Lara y Rubio. — ALFIL.

TORNEO DE BOLOS EN SEVILLA

Sevilla.—La primera jornada de los campeonatos de bolos ha resultado de gran interés. Participan los bolistas de la Montaña, Asturias, Madrid, Cádiz y Sevilla.

De los partidos de ayer y hoy saldrán los 16 clasificados para las futuras eliminatorias. — ALFIL.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

Disposiciones Oficiales

El plus del personal de obreros y empleados de las Juntas de Obras y Comisiones administrativas de los puertos

Madrid, 13. — El Boletín Oficial del Estado, publica, entre otras las siguientes disposiciones:

Otras Públicas. — Se establece el plus del personal de obreros y empleados afectos a las Juntas de Obras y Comisiones Administrativas de los puertos.

El fondo del plus a repartir cada trimestre representará un cinco por ciento de los haberes de todas las clases que con cargo a fondos propios de la Junta de Obras o Comisión administrativa de los puertos respectivos hayan percibido todos los obreros y empleados afectos a dichas corporaciones en el trimestre anterior.

El fondo se repartirá por la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas entre todo el personal considerado beneficiado con arreglo al coeficiente siguiente: casados, cinco unidades; casados o viudos con un hijo seis; con dos, siete; con tres, ocho; con cuatro, diez; con cinco, trece; con seis, diecisiete; con siete, diecinueve; con ocho, veintidós y con nueve, veinticinco. — CIFRA.



Estadio Alfonso Murube

El Domingo A las 3,45

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

XEREZ C. F.

S. D. CEUTA

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

Centenares de personas desfilan por la capilla ardiente donde descansan los restos mortales del Reverendo padre Bigatti

Acaba de perder la Congregación Salesiana en España otra venerada reliquia.

El miércoles pasado, a las nueve de la mañana, volaba al cielo el alma del sacerdote salesiano don Juan Bautista Bigatti Oliviero, que contaba 77 años de edad, uno de los afortunados que conocieron al santo Fundador de la Orden Salesiana.

Nació en Sezzadio (Alexandria-Italia), el 26 de abril de 1868 y llevaba ya trabajando en España más de cincuenta años.

Como todos los de la primera hora, era el Padre Bigatti un trabajador infatigable, un enamorado de Don Bosco y un apóstol de la devoción de María Auxiliadora.

La fecundidad maravillosa de las instituciones salesianas en nuestra Patria proclaman bien elocuentemente la buena calidad de los primeros enviados por el Fundador.

Las etapas de las largas jornadas salesianas del Padre Bigatti en nuestra Patria: son Barcelona, Santander, Córdoba, Erija, Arcos de la Frontera, Ultera, Sevilla, Montilla. Las Palmas de Gran Canaria y Algeciras donde rindió viaje su vida de apostolado.

Arcos, sobre todo se reserva la primacía de su cariño entrañable y la gratitud emocionada a su santa obra.

El funda la Casa Salesiana, él la levanta posteriormente de las ruinas en que la dejara convertida la República y más tarde vuelve a levantarla una vez más sobre los despojos que dejó la terrible vesania del odioso vandalismo rojo.

Bien conocen las plenas calles de la ciudad campera, todo el poema de la reconstrucción. Por ello, cuando la casa martirizada celebró sus bodas de plata, el Excmo. Ayuntamiento de aquella ciudad le nombró hijo adoptivo, le ofreció regio pergamino y allá, en la casa soleada y blanca una lápida quedó colocada recordando por los siglos de los siglos su obra que nunca morirá.

Ya ha desaparecido de nuestras calles su perfil inconfundible, arrancado, parece, de viejo romance castellano, con sabor fuerte de aromas de Evangelio.

Descanse en paz el viejo y glorioso soldado. En posición de firmes rindámosle nuestro respeto, cariño y admiración.

El sacerdote anciano, el de los cabellos de plata y encorvado, que recorrió de punta a punta nuestra ciudad visitando amigos y cooperadores, el que apoyaba la pesadumbre de sus años en un tosco bordón de peregrino, el que desgranaba continuamente su viejo rosario de

gruesas cuentas, el Padre de ojillos vivarachos y grises que tuvo la suerte de conocer al Santo Fundador ha muerto. Eso dicen las campanas doblando con tristes sonos.

Algeciras ha desfilado interrumpidamente por el que fuera su hogar y le ha rendido el tributo que se merecía.

Nosotros con el mayor respeto y pesar, enviamos desde estas columnas nuestro pésame a toda la Congregación Salesiana.

El fatal desenlace ocurrido en el Hospital Municipal, donde se encontraba desde el día en que fuera atacado por la rápida dolencia que le ha llevado al sepulcro en poco tiempo.

Su muerte fué dulce, ya que pasó sin sufrimiento alguno a la otra vida. La noche anterior cuando le visitamos acompañado de otros sacerdotes, conversó con nosotros y nos bendijo, haciéndonos recomendaciones para nuestra vida.

De madrugada se agravó y antes de morir, hizo varias veces la señal de dar la bendición, muriendo en una de estas veces.

Había dicho que San Juan Bosco le profetizó muchas cosas que le han ocurrido en su vida y entre ellas que habría de morir en miércoles o sea el día dedicado al benditísimo San José, como así en efecto, ha ocurrido. Fué ordenado sacerdote por San Juan Bosco.

Amortajado con los ornamentos sacerdotales, fué depositado en una capilla ardiente instalada en el Colegio Salesiano, siendo innumerables las personas que han desfilado ante el cadáver orando y firmando en los pitegos instalados a tal fin en la entrada del colegio.

Ayer, a las doce, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma una solemne misa de Réquiem y acto seguido su cadáver fué conducido al cementerio, actos éstos de los que daremos información en nuestro número de mañana.

Montilla.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Espanoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 798

Regimiento de Infantería Extremadura número 15

Centro de movilización

EL EXCELENTISIMO SEÑOR GENERAL SUBINSPECTOR DE LA 2.ª REGION MILITAR HA DICTADO LAS SIGUIENTES INSTRUCCIONES PARA LA REVISTA ANUAL CORRESPONDIENTE AL PROXIMO AÑO 1946

En cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 37 de la Ley de Reclutamiento de 16 de Septiembre de 1931 (C. L. núm. 699 y Gaceta núm. 260) y el Decreto de 20 de Octubre de 1923 (C. L. núm. 487 y Gaceta núm. 295) se hace saber que la revista anual correspondiente al año 1946 se pasará desde 1.º de Enero a 31 de Diciembre del mismo.

Están obligados a pasar esta revista todos los individuos que no fueron declarados inútiles totales, de los reemplazos de 1928 a 1941 y los del 1942 y posteriores que no prestaron servicios en filas y hayan terminado sus revisiones, con arreglo a las siguientes normas:

1.ª—La revista será pasada por las siguientes autoridades:

A los individuos de 1932 o 1941 que residan en el mismo punto, que el Cuerpo a que perteneciera para la movilización, por el Jefe del C. M. R. de dicho Cuerpo.

Para todos los demás, en las siguientes formas:

A los residentes en las capitales de provincias en las Zonas de Reclutamiento.

A los que residan donde haya Comandancias Militares y no existan los Centros que se citan anteriormente por los Comandantes Militares.

A los que residan donde haya puesto de la Guardia Civil, y no existan los Centros anteriores, por los Jefes de los Puestos.

A todos los demás por los Alcaldes de los pueblos.

2.ª—No será pasada la revista a los individuos del reemplazo de 1932 y posteriores que no presenten en dicho acto la hoja de movilización correspondiente a no ser que los interesados se encuentren con permiso ilimitado; poniendo en conocimiento del Jefe de la Zona de la provincia, los casos que se presenten en dicho sentido para que por estos Centros se les expida un duplicado de la misma con arreglo a las instrucciones que tiene recibidas.

3.ª—Si por los encargados de pasar la revista se observara que algún reservista tiene sin pasar revistas de años anteriores, se abstendrán de pasarla y pondrán el hecho en conocimiento del Jefe de la Zona.

6.ª—Se recuerda a los pagadores, habilitados y jefes de empresas la responsabilidad que les asigna el Decreto de 27 de Septiembre de 1940 (D. O. núm. 224) por satisfacer los sueldos o jornales en el mes de Enero sin exigir al personal que figure en nóminas o listas, y que estén obligados a ello, la acreditación de haber pasado la revista del año actual.

Para cumplimentar lo ordenado, se pone en conocimiento de cuantos individuos pertenecieran a los reemplazos de 1928 a 1941 estén destinados a este Regimiento para movilización y residen en Algeciras la obligación que tienen de pasar la revista anual precisamente en las oficinas del C. M. R. en el Cuartel del Calvario, cualquier día laborable de 9 a 14 y de 16 a 18.

Los días festivos podrán pasarse la revista en las mismas oficinas de 10 a 12.

Algeciras 12 de Diciembre de 1945.

El Teniente Coronel Jefe del C. M. R.

Arturo Carrillo Reguera.

Morrison visitará el Canadá y los Estados Unidos

Londres, 13. — Herbert Morrison, lord presidente del Consejo, visitará el Canadá y los Estados Unidos durante las próximas vacaciones parlamentarias. — EFE.

EL FARO en TETUAN

Delegación Ammed el Gam-mia núm. 12. -Teléfono, 2042

Para las tradicionales fiestas de Navidad y Reyes

Por S. E. el Alto Comisario se conceden importantes donativos con destino a las atenciones benéficas de estas Pascuas

S. E. el Alto Comisario, teniendo en cuenta la necesidad de la población humilde —ya ampliamente demostrada con los socorros que por su orden se facilitan a cuantos a él acuden— y últimamente los facilitados a la musulmana con motivo de la Pascua de Aid el Kebir, ha dispuesto que con motivo de las próximas fiestas de Navidad y Reyes se faciliten a los necesitados diversos socorros y se contribuya a la máxima alegría de estas cristianas y tradicionales fiestas.

A este efecto y con el fin de que en todas las poblaciones de la Zona se organice un programa eficaz y único —aparte, claro está, de las manifestaciones particulares— se ha ordenado la distribución de comestibles y víveres a los españoles necesitados. Para la organización de este acto por los negociados municipales de "Acción Benéfico Social" se recabará el asesoramiento de la Delegación local de Sindicatos de FET y de las JONS.

Serán distribuidas prendas de vestir y calzados. Asimismo se repartirán canastillas para los niños, españoles recién nacidos de familias necesitadas. Este acto lo prepararán y organizarán las Delegaciones de la Sección Femenina.

También serán organizados concursos de Nacimientos y Belenes con diversos premios en metálico para las mejores instalaciones.

De acuerdo con las organizaciones femeninas y juveniles se organizarán rondallas, que recorrerán las principales calles de la ciudad, entonando villancicos

y canciones propias de estas festividades.

En cuanto al reparto de juguetes será con preferencia a los niños y niñas de las Escuelas, teniendo en cuenta los que la Junta Central de Educación Física y Deportes facilite a los referidos Centros (útiles deportivos y de educación física) y a los de las familias necesitadas.

Por último las Corporaciones Municipales están preparando los respectivos presupuestos para la aprobación superior, cuyo crédito le serán concedidos con cargo a los denominados de Acción Benéfico Social del Protectorado.

Una vez conocidos y aprobados los programas, daremos cuenta de ellos a nuestros lectores.

Los gobiernos inglés y soviético están en relación sobre los asuntos de PERSIA

Londres, 13. — El secretario de Asuntos Exteriores, Bevin, ha dicho en los Comunes que se halla en relación con el Gobierno soviético en relación con el asunto del norte de Persia.

Un redactor de Reuter dice que algunos asuntos concernientes a Persia y el Japón, creó que serán abordados en la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores que se celebra en Moscú — EFE.

TRUMAN

recomienda la unificación de las fuerzas armadas de los ESTADOS UNIDOS

Washington 13. — Truman enviará un mensaje la semana próxima al Congreso, recomendando la unificación de las fuerzas armadas de los EE. UU.

La Armada se ha opuesto al criterio de la unificación, en tanto que el Ejército es partidario de la misma. — EFE.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

SE VENDE cama matrimonial y varios. Isabel Cabral, 1. Último piso.

Aquilleres

SE OFRECE habitación caballero sólo. Calle Teniente Pacheco, 14, segundo, izquierda.

CEDO habitación para matrimonio. García, 12.

Varios

MODISTA de Madrid. General Aranda, 5, segundo derecha.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manija	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manija	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano)	Id. de 20	4'50
Domjón	Id. de 20	4'50
CIGARROS FUROS		
Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS = NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS. = SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA: Mensual, 8 ptas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

General Millán Astray, número 7. Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres; número 7-9-9.

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Orden secreta número 18

(Viene de la primera página.) de Portugal serán preferentemente móviles.

En aviación se destacarán las escuadrillas suficientes para atacar Gibraltar desde el aire, al objeto de garantizar un éxito aceptable.

Para las operaciones posteriores contra los objetivos navales y para apoyar el ataque al peñón, se trasladarán a España los bombarderos en picado, principalmente.

Se enviará artillería antiaérea en cantidad suficiente, para atender al Ejército y para atacar los objetivos terrestres.

En la Armada se adoptarán las medidas oportunas para que los submarinos ataquen la escuadra en Gibraltar, especialmente cuando salga del puerto, lo que se espera haga después del ataque aéreo.

No se prevé la participación de los italianos.

Como resultado de la operación de Gibraltar, las islas del Atlántico, especialmente las Canarias y Cabo Verde aumentarán su importancia estratégica para la guerra marítima, tanto para los ingleses como para nosotros. Los jefes de la Armada y la Aviación están estudiando la forma de ocupar las islas y Cabo Verde.

También pide sea examinada la cuestión de la ocupación de Madeira y las Azores y las ventajas que han de reportar estas operaciones en el aire y en el mar.

En estos estudios se ha de tener el resultado que han de tener las operaciones italianas en Egipto.

Desde luego, el empleo de las fuerzas alemanas sólo se efectuará cuando los italianos hayan llegado a Marsa Matruh.

Incluso el empleo de la Aviación alemana se efectuará si los italianos ponen las bases aéreas a nuestra disposición para este fin. -- EFE.

Los acusados de Dachau condenados a la horca

El Tribunal militar rectifica luego y aplaza el anuncio de las sentencias

Dachau, 13. -- 36 de los acusados como culpables de las atrocidades cometidas en este campo de concentración, han sido condenados a la horca, entre ellos el Dr. Schelling.

Uno ha sido condenado a prisión perpetua y tres a diez años de cárcel.

Al oír la sentencia, el Dr. Schelling, que tenía la cabeza reclinada sobre el pecho, hizo un ademán afirmativo como indicando que esperaba la decisión y regresó a su asiento con paso inseguro.

Chistof Knoll, antiguo preso, que se convirtió en traidor, se desmayó al oír su sentencia de muerte.

El auditorio guardó silencio durante el acto. -- EFE.

EL TRIBUNAL MILITAR NOROCCIDENTAL RECTIFICA CLARACION SOBRE LAS DENAS DE MUERTE

Los acusados son considerados culpables y las sentencias se dictarán en breve.

Berlín, 13. -- El servicio de Información de los Estados Unidos en Alemania ha pedido que su declaración de ayer, según la cual se había sentenced a muerte a 40 acusados del proceso de Dachau, sea retirada y se sustituya por la siguiente: "El Tribunal militar de los Estados Unidos en Seegen, el miércoles, en el proceso de Dachau, ha declarado culpables a todos los acusados. Las sentencias se anunciarán en breve." -- EFE.

LA FESTIVIDAD DE SANTA LUCIA

Los ciegos de España celebraron el día de su Patrona

EN BARCELONA

Barcelona, 13. -- La festividad de Santa Lucía se ha celebrado

con diversos actos.

Después de los oficios religiosos, se organizó la tradicional cabalgata que marchó al Parque de la Ciudadela donde se celebraron diversos festejos, al aire libre en honor de las modistillas que durante todo el día han paseado por las calles de la ciudad tocadas de artísticos gorros de papel.

La Organización de los Ciegos ha celebrado diversos actos religiosos.

Los ópticos han celebrado, igualmente, la fiesta de su Patrona con actos religiosos y festejos diversos. -- CIFRA.

EN ALICANTE

Alicante, 13. -- La Organización Nacional de Ciegos ha celebrado la festividad de la Patrona de Santa Lucía.

A las diez hubo una misa en la Iglesia de San Nicolás a la que asistieron todos los alumnos de la Organización y la totalidad de los ciegos existentes en esta.

Presidieron representaciones, autoridades y jerarquías. -- CIFRA.

EN ZARAGOZA

Zaragoza, 13. -- Los ciegos han celebrado la festividad de Santa Lucía y séptimo aniversario de la Organización Nacional de Ciegos.

A las once, en la iglesia de

3,30 madrugada

Baker propone que no se vote a los Estados Unidos como sede de las naciones unidas. -- A petición de Zukov se investigará por qué continúan las tropas alemanas organizadas en la zona británica. -- Finlandia ofrece un millón de toneladas de papel a cambio de carbón. El estado de Patton es satisfactorio

LONDRES, 14. (3,30 madrugada). -- En el debate sobre la elección de la sede permanente de las naciones unidas, el delegado inglés, Phillip Noel Baker, propuso la creación de una nueva Liga.

Baker agregó que es inevitable que el centro del mundo esté situado en Europa, sobre cuya historia hizo un largo repaso, exhortando después a los demás delegados a no votar la elección de los Estados Unidos como sede.

El proceso de Nuremberg

(Viene de la página 3.)

cia sobre adquisición de mano de obra, de las que se deduce que Speer pidió a las SS, que utilizaran la violencia para conseguir la mayor producción de los obreros esclavizados.

Con este ha terminado la presentación de pruebas sobre trabajos forzados y el tribunal se retiró a las 11:20 antes de oír los informes sobre los campos de concentración. -- EFE.

SE ACUSA AL GENERAL KURT MEYER DE HABER DADO LA ORDEN DE NO COGER PRISIONEROS

Berlín, 13. -- En la vista del proceso que se sigue contra el general Kurt Meyer, comandante que fué de la XII división acorazada alemana, se acusa a éste de haber dado la orden de no hacer prisioneros.

El sargento Mac Kay, escocés, ha declarado que muy cerca del lugar donde estaba emplazado el Cuartel general de Meyer, presenció en el mismo día que tuvo lugar el desembarco aliado en Normandía, como eran muertos a sangre fría por los nazis ocho prisioneros de guerra, canadienses, que cayeron en sus manos en los primeros momentos.

El testigo agregó que él pudo salvarse por haber pasado inadvertido en un escondrijo. -- EFE.

Santa Engracia, se celebró una misa a la que asistieron el gobernador y jefe provincial, autoridades y jerarquías.

Se han enviado telegramas de adhesión y afecto al Jefe del Estado, creador de la Organización Nacional.

Terminada la misa, se sirvió un vino español. -- CIFRA.

Berlín, 14 (3,30 madrugada). -- La Comisión aliada de Control aplazó tomar el acuerdo sobre la petición de Rusia de que se investigue el por qué continúan las tropas alemanas, militarmente organizadas en la zona británica de ocupación.

Esta actitud de la Comisión le dió a conocer hoy un alto jefe del Estado Mayor británico, quien informó además, que la solicitud del aplazamiento fué hecha por el mariscal Zukov.

Dijo por último, que después de un largo debate, fué tomada en consideración la sugerencia de Zukov, "para que se investigue la situación".

Estocolmo, 14 (3,30 madrugada). -- Eljaserko, ex-ministro de Estado y editor de uno de los más importantes periódicos finlandeses, dijo hoy que Finlandia puede fabricar para la exportación más de un millón de toneladas de papel para periódicos.

Agregó que para este efecto, es preciso que se le aseguren por lo menos 600.000 toneladas de carbón.

Heildeberg, 14 (3,30 madrugada). -- Se informó oficialmente que el teniente general Patton pasó hoy el día bastante bien, de acuerdo con el último boletín expedido por los médicos que le atienden.

Se cree que su estado de salud continuará mejorando, habiendo razones para suponer que el enfermo se ha sobrepuesto a todas las complicaciones que le amenazaban, como consecuencia del accidente automovilístico de que fué víctima.

Este año habrá muy pocos árboles de Navidad en Berlín

Nuremberg, 13. -- Solo las familias de cuatro o más hijos podrán tener árbol de Navidad este año en Berlín, informa la nueva Agencia de Prensa alemana, cuya inicial es G. N. S.

La decisión la han adoptado las autoridades de la ciudad a causa de que de 170.000 árboles que se esperaban recibir de las zonas británica y soviética, no llegaron más de 70.000 y entre ellos 3.500 se necesitan en las sociedades y tiendas. -- EFE.

El embajador turco en Londres habla del ofrecimiento de su país a la organización de las naciones unidas

Su Ejército, de más de un millón de hombres puede ser uno de los valores efectivos del mundo

Londres 13. -- Aciakalin, embajador turco en Londres y vicepresidente de la Comisión preparatoria de la Organización de las Naciones Unidas ha declarado que Turquía tiene tales esperanzas en la Organización de las Naciones Unidas que está dispuesta a poner a disposición del Consejo de Seguridad todas las fuerzas que posee para el mantenimiento efectivo de la paz.

Añadió que estaba satisfecho del progreso de la Comisión preparatoria.

Turquía, dijo, con su Ejército de más de un millón de hombres

entrenados en el espíritu defensivo, puede convertirse en una de los más efectivos valores del mundo.

Añadió que no tenían ningún informe acerca de si la cuestión de los Dardanelos o la revisión del Tratado de Montreux serán discutidos en la próxima Conferencia de Moscú.

Turquía está dispuesta para la revisión y concesión, siempre que sea resultado de un acuerdo internacional estimando que los Estados Unidos deben unirse a las potencias interesadas. -- EFE.

una maravilla en technicolor

Presenta:

MADELEINE CARROLL
FRED MacMURRAY
STIRLING HAYDEN
CAROLYN LEE



DIRECCION: EDWARD H. GRIFFITH

VIRGINIA

DISTRIBUCION CHAMARTIN

MAÑANA en el



gran ESTRENO

PRESENTA:

MADELEINE CARROLL
FRED MacMURRAY
STIRLING HAYDEN
CAROLYN LEE



DIRECCION: EDWARD H. GRIFFITH

VIRGINIA

una maravilla en technicolor

DISTRIBUCION CHAMARTIN